PARA VER LA OBRA COMPLETA
INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIA:
DE NUESTRO SITIO.

Uruguay



Punta del Este es una ciudad peninsular situada en el extremo meridional de Uruguay, siendo uno de los balnearios más importantes de Sudamérica, y consecuentemente, el punto turístico de mayor importancia de la república.

Superficie

Uruguay se encuentra ubicada al Sur de América, tiene costa en el Atlántico, ribereño del Río de la Plata. El territorio de Brasil limita al norte y este con Brasil, al oeste con Argentina, al sur con el río de la Plata y al este con el océano Atlántico. La frontera que divide el territorio uruguayo con el argentino es el río Uruguay y con Brasil lo separa el río Cuareim. Tiene una extensión territorial de 176.215 km cuadrados. La costa de Uruguay se extiende a lo largo de 660 Km.

Montevideo es la capital de país, la cual tiene una extensión de 530 Km. cuadrados. En esta ciudad el 60% del territorio está dedicado a la actividad rural y el 40% a la actividad urbana. Cuenta con 1.330.405 de habitantes.

Administrativamente Uruguay se divide en 19 departamentos:

- 1. Artigas, capital Artigas.
- 2. Canelones, capital Canelones.
- 3. Cerro Largo, capital Melo.
- 4. Colonia, capital Colonia del Sacramento.
- 5. Durazno, capital Durazno.
- 6. Flores, capital Trinidad.
- 7. Florida, capital Florida.
- 8. Lavalleja, capital Minas.
- 9. Maldonado, capital Maldonado.
- 10. Montevideo, capital Montevideo.
- 11. Paysandú, capital Paysandú.
- 12. Río Negro, capital Fray Bentos.
- 13. Rivera, capital Rivera.
- 14. Rocha, capital Rocha.
- 15. Salto, capital Salto.
- 16. San José, capital San José.
- 17. Soriano, capital Mercedes.
- 18. Tacuarembó, capital Tacuarembó.
- $19. \, Treinta\, y\, Tres, \, capital\, Treinta\, y\, Tres.$

Población

En Uruguay la población de 3.400.000 habitantes. Esto significa que su densidad demográfica es de 19 habitantes por kilómetro cuadrado.

Los habitantes de Uruguay en su mayoría son descendientes de europeos principalmente de España, Italia, Francia y Alemania. Los indígenas de la etapa precolombina han desaparecido debido al exterminio sucedido en el siglo XIX. Hay una minoría de 10% de raza mestiza y negra.

Se considera que la población de Uruguay está envejeciendo ya que el 24% de la población tiene menos de 15 años, el 63% entre 15 y 65 y el 13% más de 65 años. Esto demuestra que hay más cantidad de personas con edad adulta.

La legua oficial es el español. Las lenguas indígenas no se han conservado en este país ya que no han existen actualmente comunidades indígenas. Tal cual sucede en Argentina se habla la variedad de español llamada rioplatense, influido por el italiano, que presenta la particularidad de ser vosearte. Esta variedad es entendida sin dificultad por todo hispanohablante.

La tasa de crecimiento es baja, es del 0.5% anual. La tasa de natalidad es del 15%, y la fecundidad de 2,17 hijos por mujer, un poco por encima del nivel de reemplazo. Son las tasas de natalidad y fecundidad más bajas de la región. El porcentaje de mortalidad es del 9% y puede ver un incremento de este porcentaje en los niños donde la tasa de mortalidad es del 12.7%. Estos últimos datos demuestran que Uruguay tiene la tasa de mortalidad más elevada del continente. La esperanza de vida al nacimiento es de algo más de 75 años.

La mayor cantidad de personas vive en zonas urbanas si bien la ganadería está siendo cada vez más importante como motor económica del país. En Montevideo, la capital, vive el 42,5% de la población, en tanto que muchos prefieren vivir a lo largo de la costa. Es un país que presenta macrocefalia ya que la gran mayoría de habitantes reside en la capital.

Las ciudades importantes de Uruguay son:

- 1. Montevideo, 1.272.411 h, departamento de Montevideo.
- 2. Salto, 101.318 h, departamento de Salto.
- 3. Ciudad de la Costa, 91.497 h, departamento de Canelones.
- 4. Paysandú, 73.155 h, departamento de Paysandú.
- 5. Las Piedras, 70.571 h, departamento de Canelones.
- 6. Rivera, 65.010 h, departamento de Rivera.
- 7. Maldonado, 57.205 h, departamento de Maldonado.
- 8. Tacuarembó, 53.147 h, departamento de Tacuarembó.
- 9. Melo, 51.925 h, departamento de Cerro Largo.

Uruguay comenzó a crecer demográficamente gracias a la llegada de inmigrantes. En gran parte hubo inmigración procedente de España. Otro flujo importante de inmigrantes llegó a finales del siglo XIX con la independencia de la nación.

El proceso migratorio se extiende hasta el primer tercio del siglo XX ya que en el año 1932 el gobierno uruguayo decide ponerle un freno a las inmigraciones. La crisis económica de la época no era una buena situación para que el gobierno siga invirtiendo o aumentando sus gastos sociales por eso se decidió frenar el ingreso de inmigrantes. Es así como el saldo migratorio de la época se convirtió en u porcentaje negativo del -0,21%. Los migrantes uruguayos elegían como destino Argentina, Brasil, España, Estados Unidos e Italia.



En Uruguay la ganadería se caracteriza por un sistema de cría conjunta de vacunos y lanares sobre los mismos campos, la del vacuno para la producción de cames, con el cuero como principal subproducto, y la del ovino para la de lanas.

Economía

La economía de Uruguay se encuentra poco desarrollada. Su renta per cápita es de 11.000 dólares estadounidenses. La principal actividad económica es la relacionada a la agricultura y ganadería. El consumo interno es moderado por eso muchos productos se exportan.

La actividad más desarrollada es la ganadera, tanto en lo relacionado al vacuno como al ovino. Se caracteriza por tener productos de gran calidad y por eso el 78% de los campos se encuentran destinados a la realización de dicha actividad. Este sector exporta principalmente: carne, lana y cuero.

El sector destinado a la agricultura también genera un importante aporte a la economía de Uruguay. Se encuentra centralizada en los departamentos del sur y destacan productos como arroz, trigo, maíz, girasol, lino, soja, remolacha azucarera y caña de azúcar.